

## Kita-Kinder werden „Mülldetektive“ – Einrichtungen in Henstedt-Ulzburg beteiligen sich an Aktionstag zur Müllvermeidung

06.06.2016 13:28



—

Dass Müll in den dazugehörigen Eimer gehört, weiß doch jedes Kind. Warum ist es aber wichtig, gerade Plastikmüll von vornherein zu vermeiden und wie mache ich das am besten?

Antworten auf diese Fragen konnten viele Kita-Kinder in Henstedt-Ulzburg am vergangenen Freitag bekommen. Die gemeindeeigenen Kitas Beckersberg, Bürgerhaus, Schulstraße und Moorweg haben am bundesweiten Aktionstages der „Mülldetektive“, einem Projekt der S.O.F. Save Our Future – Umweltstiftung, teilgenommen. Mit verschiedenen Aktionen in den einzelnen Einrichtungen wurde an dem Tag kindgerecht auf die Themen Müllvermeidung und Ressourcenschutz hingewiesen.

In den Kitas Moorweg und Schulstraße gingen die Kinder beispielsweise rund um ihre Einrichtungen Müll sammeln. Außerdem wurde die Woche über gemeinsam der Müll getrennt und die Kinder konnten am Freitag bestaunen, wie viel Plastikmüll alleine in einer Woche anfällt. Damit in Zukunft beim Einkauf auf Plastiktüten verzichten zu können, bemalten die Kinder außerdem Stoffbeutel für ihre Familien.

In der Kita Bürgerhaus wurde der gesammelte Plastikmüll auf besondere Weise wiederverwertet: die Kinder bastelten aus den verschiedenen Verpackungsmaterialien ein imposantes „Müllmonster“.

Der Aktionstag in den Kindertagesstätten war ein voller Erfolg. Die Kleinen hatten viel Spaß und haben nebenbei noch eine Menge zur Müllvermeidung gelernt.